

Témoignages de consommateurs

Le cannabis et moi

Par [Profil supprimé](#) Posté le 27/10/2010 à 16:51

Je m'appelle F., je consomme du cannabis depuis l'age 17 ans et j'ai 45 ans et je fume entre 15 et 20 joints par jour et certaines drogues. Le problème c est que maintenant je suis malade j'ai une arthérie fémorale et je ne sais pas comment arrêter tout tabac cannabis héroïne petite consommation. J'ai déjà subi une intervention chirurgicale. Je fume la cigarette depuis l'age de 13 ans sans arrêt depuis. Heureusement je ne bois pas.